
平成２７年６月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                質問日 平成２７年６月１９日（金） 

質問順位       ９  永沼博昭 （一問一答式） 

 

１ 企画行政 

(1) 市民の命を守る危機管理 

  ア 市の災害対応 

  イ 指定避難所にある発電機と投光機の操作訓練 

  ウ 非常用備蓄食料の備蓄場所と備蓄量 

エ 感震ブレーカーの設置 

 

２ 建設行政 

 (1) 水道事業の推進 

  ア 老朽化した水道管の耐震化を含めた取替の計画 

  イ 浄水場の耐震対策の計画 

 

３ 健康づくり行政 

(1) 認知症施策推進総合戦略 

ア 「認知症初期集中支援チーム」の体制と取り組み 

イ 本市の「認知症サポーター」の現状 

ウ 認知症患者の見守り体制 

エ 消費者トラブル被害防止の体制 

オ 交通事故防止の体制 

 

 

質問順位       １０  川﨑葉子 （一問一答式） 

 

１ 建設行政 

 (1) 生活道路の安全対策に市民の声はどのように生かされているか 

(2) 自転車事故を防ぐ具体策はあるか 

  ア 自転車レーンの設置目的は何か 

  イ 自転車の危険行為を防ぐ具体策はあるか 

(3) グリーンベルトの整備 

 

２ 企画行政 

(1) ＡＥＤの重要性 

 ア 訓練の状況 

イ 市内コンビニの設置状況 

ウ ２４時間使用可能の必要性 

 

３ 健康づくり行政 



(1) 高齢者ガイドブックの必要性 

(2) 若者自立支援の対策 

  ア 若者自立支援の窓口 

  イ 引きこもりホームページの開設 

 

 

質問順位       １１  矢部一夫 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政について 

(1) 多面的機能支払制度の創設について 

ア 多面的機能支払制度に何団体が取り組んだのか 

イ 農地維持支払制度には何団体 

ウ 資源向上支払制度には何団体 

エ 施設の長寿命化制度には何団体 

オ 今後も取り組みを推進するのか 

(2) 大雪被害から 1 年が過ぎ状況等は 

ア 被害者の再建状況は 

イ 手続きしたが申請をやめた課題は 

ウ 再建補助制度は繰り越しが使えるのか 

 

 

質問順位       １２  諏訪三津枝 （一問一答式） 

 

１ 健康づくり行政について 

 (1) 総合病院誘致は住民の声を生かして誘致することについて 

  ア 病院建設スケジュールについて 

  イ 再整備公園におけるパブリックコメント及びワークショップの結果と内容 

に関して、どのような方法でいつ頃公表するのか 

(2) 誰もが安心して介護サービスを利用できるようにすることについて 

  ア 介護保険料・利用料の減免について 

  イ 要支援者の訪問介護・通所介護サービスの利用継続について 

 

 

 


